

# *Lamenta ONU dificultades en entrega de ayuda humanitaria en Yemen*

---



Sanaa, 18 ago (RHC) La Organización de Naciones Unidas manifestó su preocupación por las dificultades que enfrentan sus agencias en la distribución de ayuda humanitaria para la población de Yemen, tras los enfrentamientos de los dos contendientes por el poder político en ese país.

En un comunicado, el coordinador de asuntos humanitarios de la ONU para Yemen, Jamie McGoldrick, instó a todas las partes en el conflicto a cumplir sus obligaciones en virtud del derecho internacional humanitario para facilitar la entrega segura y sin obstáculos de la asistencia humanitaria en las zonas bajo su control.

El alto funcionario precisó que las agencias para la ayuda humanitaria enfrentan dificultades para desempeñar su labor causadas “principalmente por las autoridades lideradas por los hutíes (del movimiento Ansar Allah) en Sanaa”.

Sin embargo, también en zonas controladas por las fuerzas del presidente de Yemen, Abd Rabbuh Mansur Hadi, como la ciudad de Taiz, la ayuda humanitaria ha sido saqueada repetidamente durante los últimos dos meses.

Todos esos incidentes retrasan el suministro de ayuda urgente a las personas más afectadas por el conflicto, al mismo tiempo que ponen en riesgo al personal humanitario, resaltó McGoldrick.

La población de Yemen padece desde 2014 de los efectos de una guerra civil entre partidarios y opositores del presidente Hadi, la cual ha provocado la destrucción de buena parte de la infraestructura alimentaria y sanitaria de la nación.

Además de las escaseces, los habitantes de Yemen sufren desde fines de abril de este año de una epidemia de cólera que ha causado la muerte a más de dos mil personas, según cifras de la ONU. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138680-lamenta-onu-dificultades-en-entrega-de-ayuda-humanitaria-en-yemen>



**Radio Habana Cuba**